



## Antrag

der Fraktionen von CDU und SPD

### **Auswirkungen der EuGH-Entscheidung auf das Tariftreuegesetz Schleswig-Holstein**

Drucksache 16/1988

Der Landtag wolle beschließen:

Der Schleswig-Holsteinische Landtag fordert die Landesregierung auf, vor dem Hintergrund des Urteils des Europäischen Gerichtshofes (EuGH) in der Rechtssache C-346/06 vom 03. April 2008 das Tariftreuegesetz des Landes Schleswig-Holstein und die darauf basierenden Rechtsvorschriften des Landes hinsichtlich ihrer EU-Rechtskonformität zu überprüfen.

Der Landtag bekennt sich zu den Zielen des Schleswig-Holsteinischen Tariftreuegesetzes und erwartet, dass die Landesregierung zeitnah die Ergebnisse ihrer Überprüfung vorlegt und Vorschläge unterbreitet, ob und ggf. wie die Rechtskonformität der Landesregelungen zur Tariftreue mit EU-Vorgaben herzustellen ist. Der Landtag begrüßt, dass die Landesregierung eine Handlungsempfehlung für laufende Ausschreibungsverfahren entwickelt, um für die öffentlichen Auftraggeber Rechtsicherheit herzustellen.

Johannes Callsen  
und Fraktion

Bernd Schröder  
und Fraktion